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今日は学級委員の●●さん・●●くん・●
●くんを中心に、初めて自分たちで運営する
学級タイムであったが、
①美化委員の●●くん・●●さんからゴミの
分別に関する報告があったり（＊担任から一
言＝分別はしっかりやろう。ゴミ捨て場に行
くと、主事さんがダラしない分別をいちいち
分け直している姿を見るはずだ。一人一人が
気をつければ済むことなので、黒板に掲示さ
れた品目を確認して、きちんと分別しよう）
②●●くんが作ってきてくれた合唱祭の曲決
めアンケートを確認したり、
③体育祭のクラスＴシャツの方針が決まった
り（９人のデザイナー諸君、よろしく！）、
④体育委員の●●くん・●●さんから体育祭
に向けての準備連絡があったり、
⑤最大？の懸案だったバーベキューの班も決
まったり…
と、なかなか成果があがったように思う。で
は、バーベキューの班を挙げておこう。（名
前は黒板に書いてあった順）
＜１班＞

男子＝

女子＝

＜２班＞
男子＝

女子＝

＜３班＞
男子＝

女子＝

＊
ちなみに、今日の様子を見ていた担任とし

ては、もう少し時間を有効に使った方がよい
ように思う。別に今日の議事進行が悪かった
わけではないが、部活が本格化すると、帰り
のＳＨＲが終わったらすぐにでも部活に行き
たいという人も出てくるに違いない。だから、
できるだけ時間内に終わるように議事進行は
すべきだろう。これは、直接的には会を運営
している学級委員が工夫をすべきこと（例え
ば、３時になったら進行のスピードアップを
するとか…）だと思うが、同時に、みんなが
協力してスムーズな進行が可能となるように
することも大切だ。

今後は、体育祭の選手決めや合唱祭の曲決
め、星陵祭の演目決め、更にはそれに伴う練
習日程の調整など、さまざまな懸案事項が出
てくる。各委員の諸君は、どうやったら素早
く、公平公正で、かつイイ結果にまとめられ
るか、学級委員も含めて事前に相談をしてお
くとイイだろう。時間がうまく取れない時は、
教室の後ろの黒板を活用してもよい。

こういう経験をする中で、時間の活用法や
さまざまな調節能力・交渉能力などが養われ
ていくのだ。それは、将来、君たちの大きな
力となってくれるに違いない。


